

Graffion H. & Sanna J. (27 mai 2013). Sortie à l'Aven des Banquières. Infos GSBM

Présents : Guy, Maurice, Jacques, Julien un jeune débutant, et Moi.

Départ du local à 10 heures on embarque le matériel et direction Mejannes. On a un peu cherché pour trouver le trou car les lieux ont un peu changé, chacun est parti de son côté et c'est moi qui ai trouvé, à mon grand étonnement, car je ne trouve jamais rien du fait que je pars du principe que je ne trouve jamais rien... On s'habille à côté de la voiture et là je m'aperçois que j'ai oublié mon casque !!! D'habitude je n'oublie rien, tant pis j'irais sans casque (ne le dites à personne)... Je devais équiper pour la première fois, et Guy me dit tu descendras en dernier et tu remonteras en premier et donc je n'ai pas équipé, j'avais potassé les noeuds le matin même, tant pis ce sera pour la prochaine fois... C'est Guy qui équipera.

A la descente Julien est assisté par Jacques et Maurice et c'est un peu compliqué pour lui, car malgré qu'il ait dit avoir déjà fait de la spéléo, on a bien vu qu'il ne maîtrisait pas du tout le fonctionnement des bloqueurs et la technique qui va avec, la descente a été longue et Jacques a expliqué chaque mouvement avec patience et pédagogie. Je me met à la place de Julien car j'ai connu ça, on reçoit bien les consignes mais on a du mal à se concentrer à cause du stress et on donne l'impression de ne pas imprimer, et c'est là qu'un bon instructeur se doit de ne pas s'énerver pour ne pas ajouter un trouble supplémentaire. J'avoue, j'étais content de ne pas équiper, car le faire devant des vieux briscards rompus à ces techniques ce n'est pas évident. A l'école j'étais paralysé quand le prof se penchait derrière mon épaule, et il me faudra encore un peu de temps pour régler ce problème, par contre déséquiper c'est je pense dans mes cordes, et ouais pour démonter pas de problème...

Après avoir franchi le R4 de l'entrée, un P11, un R9, puis le P11 on arrive dans le fond avec des éboulis, le lieu est joli avec de grandes concrétions lisses comme je les aime, austères et sans fioritures. On décide de remonter un peu pour aller voir un autre réseau, Julien préfère nous attendre car il nous dit qu'il s'est fait mal ,et j'ai bien l'impression qu'il n'a pas envie de faire d'autres efforts, d'autant plus qu'il y a la remontée... Jacques en bon saint Bernard reste avec lui...

Guy passe devant car c'est lui qui équipe, d'abord une chatière que j'ai eu un peu de mal à passer car mon équipement accroche, j'ai même laissé passer Maurice car je n'y arrivais pas, la solution était pourtant simple, enlever mon descendeur, la poignée, les mettre dans mon kit et laisser pendre mes longes, et je suis passé comme un suppositoire. Au bout d'un petit méandre on arrive devant un très joli puits de 9 mètres, l'amarrage était au centre du puits sur la paroi verticale et à environ deux mètres du bord, la corde était horizontale et il fallait « glisser » pour arriver au Y, ce n'est pas un problème, mais je me suis posé la question : Comment Guy a-t-il fait pour faire l'amarrage alors qu'il n'y a rien pour poser les pieds. Je lui ai posé la question, il m'a répondu : « comme on peut » ou quelque chose d'approchant et j'ai pensé que les spéléos expérimentés avaient un deal avec la roche et le vide...

Au pied du puits il y avait un P5 si je me souviens bien, mais on y est pas allé faite d'amarrages corrects, je suis donc remonté et j'ai eu du mal pour passer le pont décrit précédemment à l'entrée du P9 et je me suis reposé la question inverse. A mon avis le temps que Maurice et Guy ont mis pour revenir à la salle a été un peu long peut-être à cause de ce passage... On a tous entamé la remontée, moi en premier et Maurice au déséquipement, Julien toujours aidé par les trois compères a eu beaucoup de mal pour remonter et c'est fatigué qu'il est finalement sorti...

On était rentrés vers midi et on est ressortis à 18 heures... J'ai bien aimé cette sortie, elle présente un petit éventail de différents types d'équipement et de difficultés, c'était bien agréable, faut dire que j'avais le beau rôle m'occuper de moi, moi, moi !!!! Comme d'hab. J'ai l'impression de jouer avec ma position d'éternel débutant pour éviter de bosser, mais ne le dites pas à Maurice, Guy et Jacques, c'est tellement agréable de se laisser border....

Photos de Jacques Sanna

[\[Show slideshow\]](#)

